
令和５年度岩倉小学校学校評価アンケート【保護者回答】



自由記述 回答

・学校生活が楽しく過ごせたらいいと思う。

・何かあっても相談できる担任の先生なので，安心して学校に通わせることが

できます。楽しく学校に行ってもらえることが一番うれしいことです。

・いつもお世話になっています。友達とも楽しく勉強したり遊んだりでき，楽

し日々の様子で安心しています。

・子どもたちのためにご尽力くださり，ありがとうございます。感謝していま

す。

・子どもたちの教育を今後ともよろしくお願いします。

・子どもたち一人一人の性格や特徴を丁寧に把握し，それぞれの子どもに適し

た声かけと接し方に努めてほしいと思います。先生方の情熱を子どもたちに伝

えてくだされば幸いです。

・毎日元気に楽しく学校に通うことができています。友達との時間がとても楽

しいようです。学習面ではもう少し積極的に取り組めるようお声かけしていた

だけたらと思います。

・コロナから様々な行事がなくなった中で，子どもたちのために新しい取組や

行事を考えてくださり，ありがとうございます。保護者も協力し，岩小がさら

に魅力のある学校になっていくことを望んでいます。

・感謝のお言葉や貴重なご意見をたくさんい

ただきありがとうございました。今後も保護

者の皆様や地域の方々と一層協力をして，子

どもたちの幸せのために尽力させていただ

く所存です。ご理解・ご協力のほど，どうぞ

よろしくお願いいたします。



・学校行事が終わった後に来年度に向けてのアンケートをしてほしい。（プー

ルの実施方法について，運動会後のバザーについて等）

・学校行事については，事前の準備から終了

後まで，職員間で振り返りを行い，次年度に

向けての改善点について話し合っておりま

す。行事ごとの保護者の皆様へのアンケート

については今のところ考えておりません。ご

意見等あれば個人懇談時や学校評価アンケ

ートでお伝えください。急ぎの場合は岩倉小

学校（52-1249）までご連絡ください。

・運動会や表現会などのＤＶＤを希望者に配ってほしい。（多少費用がかかっ

てもいいので）

・運動会についてはケーブルテレビでの放送

がされております。放送日時についてはさく

ら連絡網で配信させていただいております。

表現会については，ご家庭の撮影機器やスマ

ートフォン等で撮影していただけると有り

難く存じます。ただし，感染症等の流行によ

り，保護者の観覧ができなくなった場合には

DVDの配付を検討したいと思います。

・運動会や表現会などのＤＶＤを希望者に配ってほしい。（多少費用がかかっ

てもいいので）

・運動会についてはケーブルテレビでの放送

がされております。放送日時についてはさく

ら連絡網で配信させていただいております。

表現会については，ご家庭の撮影機器やスマ

ートフォン等で撮影していただけると有り

難く存じます。ただし，感染症等の流行によ

り，保護者の観覧ができなくなった場合には

DVDの配付を検討したいと思います。

・保護者の送迎のマナーについて，校門前に停車している人がいて，後続車の

迷惑になっていました。送迎用の駐車場を利用してほしいと思います。

・ご迷惑をおかけしている保護者様には大変

申し訳ありません。混雑する時間帯について

は子どもたちも道路を横断していることも

あるかと思いますので，ぜひとも校門前の駐

車スペースをご活用ください。ご協力よろし

くお願いいたします。

・予算的な問題はあると思いますが，遊具を増やし，子どもが楽しみながら体

を動かせる機会を作ってほしいと思います。

・夏休みに「うんてい」が新しくなりました。

遊具については子どもたちの安全を第一に

考え，危険なものは取り換えなどを進めてま

いりますが，施設の増設については予算上な



かなか難しい状況です。

・お便りやさくら連絡網で，学校ホームページに様々な記事を記載しているこ

とを情報発信してほしい。

・さくら連絡網で行事予定をのせてほしい。

・ホームページには最近の出来事をのせてほしい。

・ホームページの記事の内容に学年の偏りがないようにしてほしい。保護者が

子どもの学校での様子を知る貴重な機会です。

・ホームページについての情報発信や記事の

更新ついて，十分な対応ができておらず申し

訳ありません。保護者の皆様が楽しみにして

いただけるような情報発信ができるよう努

めてまいります。

・行事予定については紙媒体でお配りしてい

ます。ご家族様同士で情報共有していただけ

ればと思います。また，学校ホームページに

も掲載しておりますのでご確認いただけた

らと思います。ご理解・ご協力をお願いいた

します。

・プールの故障により，美馬小へ何度か行きましたが，１時間のための送迎は，

仕事をしている中では難しいため，学校で対応してほしい。

・来年度プールの活動はできますか？

・来年度のプール活動については，美馬市教

育委員会と協議を進めています。詳しいこと

が決定次第お知らせをしたいと思います。

・来年度はもちつきやたこあげなど，以前のように開催してほしい。

・運動会のライディーンがなくなったのが残念です。また復活したらうれしい

です。

・運動会後のバザーについて，どんな意義や意図だったのでしょうか。保護者

は片付け後，子どもの帰りを待っているので来年度はなくしてほしい。

・運動会は今後も半日開催にしてください。

・運動会がバザーの時間確保のためか,早送りですごくせわしかったです。バザ

ーは別の機会がよかったです。そもそも必要なのか分かりません。カメラ席も

あった方がよかったです。

・学校行事の内容については児童の実態や学

校へ現場の現状を鑑みた上で，子どもたち一

人一人が楽しめる内容を全職員で検討し，実

施していきたいと考えています。

・運動会の種目内容についても今年度の振り

返りをもとに検討事項として協議したいと

思います。

・運動会の開始時間と終了時間はそれぞれ昨

年度より３０分早まっていますが,プログラ

ム内容の変更はしておりません。カメラ撮影

場所については昨年同様，禁止区域以外は自

由に撮影していただいております。ご協力よ

ろしくお願いいたします。

・来年度はもちつきやたこあげなど，以前のように開催してほしい。

・運動会のライディーンがなくなったのが残念です。また復活したらうれしい

です。

・運動会後のバザーについて，どんな意義や意図だったのでしょうか。保護者

は片付け後，子どもの帰りを待っているので来年度はなくしてほしい。

・運動会は今後も半日開催にしてください。

・学校行事の内容については児童の実態や学

校へ現場の現状を鑑みた上で，子どもたち一

人一人が楽しめる内容を全職員で検討し，実

施していきたいと考えています。

・運動会の種目内容についても今年度の振り

返りをもとに検討事項として協議したいと



・運動会がバザーの時間確保のためか,早送りですごくせわしかったです。バザ

ーは別の機会がよかったです。そもそも必要なのか分かりません。カメラ席も

あった方がよかったです。

思います。

・運動会の開始時間と終了時間はそれぞれ昨

年度より３０分早まっていますが,プログラ

ム内容の変更はしておりません。カメラ撮影

場所については昨年同様，禁止区域以外は自

由に撮影していただいております。ご協力よ

ろしくお願いいたします。

・授業の終わりの時間が他校と違いがありすぎると思います。（曜日によって

下校時間がちがう）

・各学校によって登校時間も日課表も違って

います。よって下校時間も各学校によって違

いが出てくると思います。

・子ども会について，子どもの人数が減っており，保護者の負担が大きいため

廃止を検討してください。

・保護者様からのご意見があったことを子ど

も育成会にお伝えしておきます。

・児童の通学路について，明らかに違う道を通って登下校している児童がいる。

通学路届を出しているルートで登下校するべきではないか。何かあってからで

は遅いと思う。

・学校が指定している通学路はありません。

お子様の安全を考えた通学路を通るよう，ご

家庭でご指導いただけるとありがたく存じ

ます。ただ，時間帯や状況により，保護者様

どうしでご相談いただき，集団下校等してい

ただく場合はこの限りではありません。ご協

力どうぞよろしくお願いします。

・ICT機器，新しい教育課題とは何なのかよくわからない。
・「新しい教育課題」とは，子どもたちが

Society5.0の時代に生き抜いていくための力

を身につける教育活動を展開していくこと

で，今の学校にとっての大きな課題とされて

います。

・PTA とその他の役員数を減らす案を出したが反映されいるとは言いがたい。 ・PTA の役員数については削減に向けて現

在，話合いや調整を進めています。


